

Technische Kommission Badminton  
Mathias Aegler  
mathias.aegler@svse.ch

## Protokoll

Teilnehmende	Roger Baumann, Leiter Badminton (L TK), (V) Mathias Aegler, Technische Kommission Badminton (P) Dario Huber, EWF Herisau Philipp Hälg, EBC Winterthur Thomas Latzer, ESC St. Gallen Sälly Solimine, ESV Soldanella sowie 5 Badmintonspieler/innen
Entschuldigte	SGZP Luzern, CSC Lausanne
Unentschuldigt	SV AAR bus+bahn
Verteiler	Gem. SVSE Handbuch Kapitel 3.3
Ort, Datum, Zeit	Sportanlage Badrieb Bad Ragaz, 24.09.2022, 17:35–17:57 Uhr
Thema	<b>Jahrestreffen BADMINTON 2022</b>

Text

Wer

### Begrüssung

Roger Baumann dankt Sälly Solimine für die Organisation der modernen Turnhalle und der Festwirtschaft für das Turnier, welches nach langer Zeit mal wieder im Grossraum Bündnerland durchgeführt werden konnte. Es konnte noch eine Person gefunden werden damit wir mit 16 Teilnehmern die passende Anzahl hatten für die Gruppenspiele.

### 1. Wahl der Stimmzähler

Als Stimmzähler meldet sich Dario Huber, welcher von allen angenommen wird.

### 2. Feststellen der Präsenz

Anwesend sind Vertreter von 4 SVSE-Sektionen. Von den Sektionen ESV BLS und ESC Winterthur sind die Voten für die Abstimmung schriftlich eingegangen.

Text

Wer

### 3. Protokoll Jahrestreffen 2021 in Luzern

Das Protokoll wurde den Sektionen/Obmännern zugesandt und ist auch auf der SVSE-Webseite einsichtbar. Es waren keine Änderungen eingegangen bzw vor Ort werden keine Ergänzungen gewünscht. Die Genehmigung erfolgt einstimmig, verbunden mit einem Dank an den Verfasser Mathias Aegler.

### 4. Jahresbericht Badminton 2021/2022

Nach einer Verschiebung wegen Corona im Vorjahr konnte die Schweizermeisterschaft 2021 mit anschliessendem Jahrestreffen in Luzern stattfinden.

Im November fand in Fredericia, Dänemark das 4-Länderturnier 2021 statt. Nachdem wir seit 20 Jahren dabei sind, erreichten wir das erste Mal den ersten Platz.

Mit praktisch keinen Einschränkungen mehr konnte das Trainings-Weekend in Morschach wieder stattfinden. Dabei nahmen knapp 30 Personen (auch sehr viele «Neulinge») teil.

Das Doppelturnier in Lyss konnte im dritten Anlauf stattfinden und erhielt viel gutes Feedback – Doppel spielen ist begehrt.

Die Schweizermeisterschaft 2022 fand in St. Gallen statt und war, wie wir es von Peter Lienhard gewohnt sind, perfekt organisiert. Teil nahmen 24 Personen – es hätte Platz für mehr gehabt.

Ende Juli fand das 4-Länderturnier 2022 in Berlin statt. Obwohl das Schweizer Team keine Begegnung verloren hatte – reichte es Deutschland dank dem Unentschieden gegen uns und dem besseren Sieghverhältnis gegen Dänemark für den Turniersieg. Roger und ich mussten einspringen, da wegen der Ferienzeit die Suche nach Spielern schwierig war.

Die Einzelheiten sind dem Jahresbericht zu entnehmen, der ebenfalls gem. SVSE-Versand zugestellt wurde und auf der SVSE-Webseite ersichtlich ist. Einstimmig wird der Jahresbericht genehmigt.

### 5. Anträge der TK Badminton und der Sektionen

Von den Sektionen und TK sind keine Anträge eingegangen und vor Ort gehen keine Vorschläge ein.

Sponsoren:



Text

Wer

## 6. Jahresprogramm 2023 / Vergaben der Anlässe

### a) CH – Meisterschaft 2023

Für die CH-Meisterschaft wird noch ein Organisator gesucht.  
Meldungen werden von der TK Badminton dankend entgegengenommen.

### b) Plauschturnier Frühling 2023

Für das Plauschturnier wird noch ein Organisator gesucht.  
Meldungen werden von der TK Badminton dankend entgegengenommen.

### c) Plauschturnier Herbst und Jahrestreffen 2023

Für das Plauschturnier mit anschliessendem Jahrestreffen wird noch ein Organisator gesucht.  
Meldungen werden von der TK Badminton dankend entgegengenommen.

### d) Trainingsweekend 2023

Wird sehr wahrscheinlich in Brig stattfinden. Das Datum ist noch nicht bekannt.

### e) Länderturnier 2023

Im nächsten Jahr sind wir das Land welches das Turnier austragen wird. Es findet vom 28. – 30. April 2023 im Sortcenter Olymica in Brig statt. Wir suchen jederzeit starke Damen und Herren für eine schlagkräftige Truppe.

### f) Turniere 2024/2025

Meldungen für die im Jahr 2024 stattfindenden Turniere sind bereits jetzt willkommen 😊

Walter Röthlisberger wird nächstes Jahr pensioniert und würde in der Region Interlaken im Jahr 2024 voraussichtlich ein Turnier organisieren.

Der Badmintonclub Ostermundigen-Bolligen wird im Jahr 2025 sein 50-jähriges Bestehen feiern – Mathias Aegler klärt rechtzeitig ab, ob der BCOB ein SVSE-Turnier in diesem Jahr durchführen könnte.

## 7. Wahlen

keine

## 8. Verschiedenes

### a) SVSE-Sportanlass 2022

Der Sportanlass vom 10. September in Bern war ein voller Erfolg. Teil nahmen am Ende 11 Teams wobei 6 davon login-Lernende waren.

### b) Dritter Satz beim ersten Spiel am Nachmittag

Thomas Latzer schlägt vor, bei Turnieren beim wegweisenden ersten Spiel am Nachmittag zwei Gewinn-Sätze auf 15 Punkte anstelle zwei Gewinn-Sätze auf

Sponsoren:



Text

Wer

21 und den allenfalls dritten Satz nur auf 7 zu spielen. Dieser Vorschlag stösst auf grosse Zustimmung.

### c) Trainings-Weekend 2022

Da in Morschach die Halle umgebaut wird und so permanent nur noch 4 Badminton-Felder zur Verfügung stehen werden, wird das Trainings-Weekend nun in der neuen Badmintonhalle mit 8 Feldern des Olympica in Brig stattfinden.

Die TK Badminton dankt für den Besuch und die aktive Beteiligung an diesem Jahrestreffen und freut sich auf die nächsten Anlässe.

**SVSE Badminton - let the shuttles fly!**

Sportliche Grüsse

Schweizerischer Sportverband  
öffentlicher Verkehr

Roger Baumann / Mathias Aegler  
Leiter Badminton / TK Badminton

Sponsoren:

